



Mai 2024

## Liebe Leonharderinnen und Leonharder!

Am 6. Mai 2024 fand wieder eine Gemeinderatssitzung statt.

Wir wollen Sie hier über die wichtigsten Beschlüsse informieren.



## Beschluss – Demokratieabbau

Im zweiten Tagesordnungspunkt wurde mit den Stimmen der ÖVP beschlossen, zukünftig Wortmeldungen der Gemeinderäte bei der Sitzung nicht mehr zu protokollieren.

Dies stellt einen bedenklichen Rückschritt in der Demokratie dar, da es den Bürgern die Möglichkeit nimmt, im Sitzungsprotokoll, die Diskussionen nachzuvollziehen.

Gemeinderatssitzungen sind öffentlich, wir ermutigen alle Bürger daran teilzunehmen. Jeder hat das Recht, sich ein Bild von den Entscheidungsprozessen zu machen und aktiv an der Gestaltung unserer Gemeinde mitzuwirken.

## Siebente Kindergartengruppe im Gemeindeamt

Besonders brisant ist der akute Bedarf an einer siebten Kindergartengruppe. Bereits seit September 2023 war durch einen Bescheid der Landesregierung bekannt, dass zwei zusätzliche Gruppen benötigt werden.

Es wurde jedoch nur eine provisorische sechste Gruppe im Kindergarten eingerichtet und die siebente nicht vorbereitet. Zu aller Überraschung soll nun diese Gruppe provisorisch im Gemeindeamt untergebracht werden.

Trotz wiederholter Aufforderung der VL wird erst jetzt gehandelt.

## Tarifdiskussion für Nachmittagsbetreuung im Kindergarten

Nach Kritik der Vision vor der Gemeinderatssitzung zu den geplanten Erhöhungen, gab es als Überraschung eine kurzfristige Abänderung der Tarifierhebungen. Die ursprünglich überhöhten Tarife von 15:00 bis 17:00 Uhr wurden ausgenommen und werden mit den betroffenen Eltern noch verhandelt und dann im September formal beschlossen. Wir fordern das zukünftig der zuständige Ausschuss in Tarifierhebungen einbezogen wird.

Der Kindergarten ist eine wichtige Unterstützung für junge Familien und alleinerziehende Mütter und Väter. Er soll für alle zugänglich und leistbar sein.

**30% HABEN UNS 2020 GEWÄHLT  
LASS UNS DARAUS ETWAS MACHEN**



# GEMEINSAM GESTALTEN

## Einstimmige Beschlüsse

Wir freuen uns mitzuteilen, das folgende Punkte einstimmig beschlossen wurden:

die Auftragsvergabe des Hochwasserschutzes am Dangelbach,  
die Neuanschaffung des HLF3 für die Feuerwehr St. Leonhard  
die Arbeiten am Spielplatz im Park

## Auftakt in die Radsaison, es war ein schönes Fest!

Wir bedanken uns für die zahlreiche Teilnahme an unserer Veranstaltung zum Start in die Radsaison, bei bestem Wetter.



## LeonART setzt den Erfolg fort

**Jazz im Volkshaus am 22. Juni um 20:00 Uhr**, das Programm „**Ladies You're On**“ wird prä-sentiert von Carole Alston & Band. Ein mitreißendes Programm von Gershwin über Ellington bis Bernstein erwartet die Besucher für einen weiteren unvergesslichen musikalischen Abend.

Die Karten können Sie online oder in der Trafik in St. Leonhard erwerben.

Gerne können Sie uns unter 0660 2128484 anrufen und wir bringen Ihnen die Karten persönlich vorbei!

# JETZT DIE VISION LEONHARD UNTERSTÜTZEN UND MITGLIED WERDEN